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クラブ協議会「グループ12奥田AG訪問」/理事役員所信発表 
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部会長計画発表 

2022年6月30日例会記録-第2693回-        7月7日発行：第32号〉 

会 長 挨 拶 ： 灘 岡 直 隆 

 皆さん、こんばんは。 

 今夜は私自身、大変楽しみにしておりました夜間例会です。明山クラブ管理運営委員

長さん、中村親睦活動部会長さん、松尾SAAさん、石井副SAAさん他、多くの皆様にご準

備ご協力いただき誠にありがとうございます。皆様に無理をお願いし、最後にこのよう

な夜間例会を行っていただけることになり大変感謝申し上げます。 

 本年度、新型コロナウイルス感染症というやむを得ない理由により、奉仕イベント等が中止となり多

くの会場で予約をキャンセルし、多くの皆様に大変ご迷惑をおかけいたしました。 

 本日、グランドホテルさんのご協力で夜間例会を行わせていただく事により、無理をお願いし会場を

キャンセルしたお返しを少しだけ出来る機会を作っていただくことができました。グランドホテルの皆

様には、今後も引き続き当クラブへのご支援もどうぞよろしくお願いいたします。 

 さて、昨年７月１日からスタートし、本日６月30日まで当クラブ61代目の会長として、皆様には微力

な私を１年間支えていただきありがとうございました。近年で７月１日から６月30日までの１年間、ク

ラブの運営が行われたのは2010－11年度中川会長年度（前田PGのガバナー年度）の時以来だそうです。 

途中、感染症蔓延防止のため残念ながら15回例会の休会もありましたが、無事、本日という日を迎える

ことができました。 

 また55年という私自身の人生の中で、今後の人生において役にたつ多くのことを学び、そして考える

きっかけをいただき心に深く残る年度になりました。そのような大切な機会をいただいた当クラブの皆

様に深く感謝申し上げます。来週からは、いよいよ新宅会長年度のスタートです。次年度は私のできる

ことを見つけ積極的にご支援させていただければと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 最後に当クラブの益々の発展とクラブの皆様方のご健勝を祈念いたしまして、本年度、最後のご挨拶

とさせていただきます。１年間、本当にありがとうございました。 



例   会   次   第 

【点 鐘】 灘岡直隆 会長   

第2691回（6月16日）の出席報告 第2693回（6月30日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

39 33（3） 0 1 87.18％ 39 29 10 74.36％ 

出 席 報 告 ： 加 村 満 幸  部 会 長 

Make-up内訳：佐藤会員(3/2理事役員会議) 

（ ）内はオンライン参加者数 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  副 Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル                           計14､000円  

氏   名  内            容  

灘岡 直隆 

柘植 雅寛 

明山 晃映 

古永 雅則 

加村 満幸 

増田 茂典 

 

中川 筆之 

小田 大治 

佐々木 智 

常光 和信 

一年間ありがとうございました。 

次年度も皆さん楽しく頑張りましょう。加村さんありがとうございました。また、お会いしましょう 

本日、最終例会です。出席ありがとうございました。 

「古来、稀なり」古稀のお祝をいただきまして、ありがとうございます。 

３年間楽しく過ごしました。ありがとうございました。 

灘岡会長、柘植幹事、一年間お疲れさまでした。お世話になりました。次年度、新宅会長、藤

後幹事ガンバって下さい。 

ウソ古希です。 

古希祝い 

対馬国境マラソン、酷暑の中走ってきました。 

古希だそうです。 

プログラム：最終夜間例会 

三次グランドホテル 18：30～ 



   【会長エレクト章継承】                【会長章継承】 

新宅会長エレクトより花本会長ノミニーへ     灘岡会長より新宅会長エレクトへ 


